

Vereinte Therapeuten rufen auf

AKTION: WIE SCHAFFEN WIR DIE PRÜFPFLICHT AB?

28.06.2019 | Brief an Jens Spahn

**PRÜFPFLICHT KOSTET ZEIT.
MACHT UNNÖTIG ARBEIT.
RAUBT NERVEN.**

Jedes Rezept, das in unsere Praxis flattert und einer Ergänzung oder Anpassung bedarf, kostet uns wertvolle Zeit, die wir nicht vergütet bekommen. Wir möchten das nicht länger hinnehmen. Die Prüfpflicht gehört abgeschafft!

WAS DU [TUN] KANNST...

- Musteranschreiben zur Abschaffung der Prüfpflicht herunterladen:
www.vereinte-therapeuten.de/aktion-wie-schaffen-wir-die-pruefpflicht-ab/
- Fehlerhaft ausgestellte Rezepte kopieren
- Patienten- und Arztdaten schwärzen
- Fehler farblich hervorheben
- Musteranschreiben ausfüllen
- die gesammelten Rezepte hinzufügen
- Alles **am 28.06.2019** an
Gesundheitsminister Jens Spahn:
BMG, Friedrichstraße 108,
10117 Berlin schicken

(Paketschein befindet sich im Anschreiben)